

Empresas Economía, finanzas y negocios

Operación que busca **Ecopetrol** con CrownRock es vista con buenos ojos por parte de Citi Research

Ecopetrol explora adquirir una participación en los activos de CrownRock en EE. UU., respaldado por Citi Research, como parte de su estrategia de expansión internacional en el mercado energético.

29 julio, 2024 | Por Daniel García



Foto: Redes sociales



Compartir



Ecopetrol S.A., la principal compañía de hidrocarburos de Colombia, está considerando una importante expansión internacional al explorar la adquisición de una participación en los activos de CrownRock, una empresa estadounidense de energía. Este posible acuerdo, actualmente en fase de negociación con Occidental Petroleum Corp. (NYSE: OXY), ha sido respaldado por un reciente informe de Citi Research, que destaca los beneficios estratégicos de esta operación para **Ecopetrol**.

El aval de Citi Research: El análisis de Citi Research resalta que la adquisición de CrownRock sería un paso significativo en la estrategia de internacionalización de **Ecopetrol**, proporcionando a la compañía colombiana una plataforma sólida para crecer en el competitivo mercado energético de Estados Unidos. Los analistas de Citi consideran que este movimiento enviaría un mensaje positivo sobre la independencia del gobierno corporativo de **Ecopetrol**, especialmente en un contexto en el que las preocupaciones sobre la influencia política han aumentado.

Unirme al canal de WhatsApp de noticias de 360 Radio

Le puede interesar: **Ecopetrol** en negociaciones para adquirir activos de CrownRock: expansión internacional en vista

Según el informe, esta transacción no solo diversificaría el portafolio de activos de **Ecopetrol**, sino que también fortalecería su posición competitiva



Última hora

Empresas

Fitch reafirma calificación 'AAA(col)' de Celsia Colombia con perspectiva estable

Economía, finanzas y negocios

Presupuesto General de la Nación 2025 será de \$523 billones, según MinHacienda

Infraestructura

Así avanza la extensión de la Caracas Sur: obra relevante para la infraestructura en Bogotá

Política

Biden critica la credibilidad de las elecciones en Venezuela: acusaciones de manipulación

Noticias de Cali

Brasil apoyará a Colombia como socio estratégico en COP16: estos son los objetivos

a nivel global. Citi Research ve con buenos ojos esta iniciativa, considerándola una «opción interesante» que podría mejorar significativamente la capacidad de producción y la tecnología de extracción de **Ecopetrol**, alineándola con las mejores prácticas del sector energético estadounidense.



Ecopetrol se expande en el mercado energético estadounidense: Citi Research apoya la posible compra de CrownRock

Importancia de la transacción para **Ecopetrol:** La posible adquisición de activos de CrownRock permitiría a **Ecopetrol** expandir su presencia en Estados Unidos, una de las regiones más avanzadas tecnológicamente en la producción de petróleo y gas. La empresa podría aprovechar técnicas de extracción de vanguardia, fortaleciendo así su capacidad operativa y mejorando su resiliencia ante las fluctuaciones del mercado global.

Le puede interesar: [¡Gracias, Selección Colombia!](#)

Además, la compra de estos activos sería un movimiento estratégico para demostrar la autonomía de las decisiones corporativas de **Ecopetrol**. En un entorno donde la politización de las decisiones empresariales ha sido motivo de preocupación, esta operación podría consolidar la credibilidad de la empresa entre los inversores y otros actores del mercado.



Foto: Redes sociales

Detalles de la negociación: Aunque la transacción aún está en negociación, los detalles específicos sobre el porcentaje de participación y el valor de la compra están siendo evaluados por el consejo de administración de **Ecopetrol**. Se especula que la compañía podría necesitar emitir nueva deuda para financiar esta adquisición, según un análisis reciente de Moody's. Estos aspectos se discutirán más a fondo en una jornada de inversores programada para el 28 de agosto en Cartagena, donde se espera que **Ecopetrol** ofrezca una actualización sobre sus planes estratégicos y el progreso de las negociaciones.

La decisión final sobre si seguir adelante con esta compra se espera para finales de agosto. De concretarse, marcaría un hito importante en la trayectoria de expansión internacional de **Ecopetrol**.

Contexto y desafíos: **Ecopetrol** ha sido un jugador dominante en el mercado de hidrocarburos de Colombia, con más del 60% de la producción nacional. Sin embargo, la empresa ha enfrentado desafíos internos y externos, incluyendo la fluctuación de los precios del petróleo y las restricciones gubernamentales sobre el uso de técnicas de fracturación hidráulica, promovidas bajo la administración del presidente Gustavo Petro.

En respuesta a estos desafíos, **Ecopetrol** ha buscado oportunidades de expansión en mercados internacionales para diversificar sus riesgos y asegurar su crecimiento a largo plazo. Ya ha establecido operaciones en

varios países de América Latina, incluyendo Brasil, Chile, Perú y Bolivia, demostrando su capacidad para operar en diversas jurisdicciones y entornos regulatorios.

Le puede interesar: ["Envigado al Plato": la nueva iniciativa gastronómica que enamora a Antioquia](#)

Perspectivas futuras: La adquisición de activos en el Permian Basin y el Golfo de México, dos de las regiones más productivas para el petróleo y el gas en Estados Unidos, podría reforzar el portafolio global de **Ecopetrol** y posicionar a la compañía como un competidor más fuerte en el mercado internacional. Este movimiento estratégico no solo diversificaría su portafolio de activos, sino que también aumentaría su capacidad para operar bajo estándares internacionales, lo que podría mejorar su resiliencia frente a las fluctuaciones del mercado y las incertidumbres regulatorias.

En conclusión, la posible compra de una participación en CrownRock es vista favorablemente por Citi Research, que reconoce el potencial de esta operación para fortalecer la posición de **Ecopetrol** en el mercado energético global. Con la decisión final aún pendiente, esta transacción tiene el potencial de transformar el futuro de la empresa colombiana y consolidar su presencia internacional.

[Lea también: Así avanza la extensión de la Caracas Sur: obra relevante para la infraestructura en Bogotá](#)

TAGS Acciones en EE.UU. COLOMBIA **ECOPETROL** Empresas Moody's Noticia Permian Basin Ricardo Roa



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias



Le puede interesar



Empresas
Fitch reafirma calificación 'AAA(col)' de



Economía, finanzas y negocios
Presupuesto General de la Nación 2025



Infraestructura
Así avanza la extensión de la Caracas



Política
Biden critica la credibilidad de las

360



Contacto: comunicaciones@360radio.com.co
Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

CATEGORIAS

- Economía, finanzas y negocios
- Política
- Infraestructura
- Noticias de Medellín
- Noticias de Bogotá
- Confidenciales
- Columnas

SECCIONES

- Observatorio TIC
- Deportes
- Entretenimiento
- Editorial
- Revista 360
- Política de Cookies
- Políticas de protección y privacidad de datos

